



Mantiene Fitch Ratings calificación de Pemex en 'BB-'

Fitch Ratings mantuvo las calificaciones nacionales de largo plazo en 'A (mex)' y las calificaciones nacionales de corto plazo en 'F1 (mex)' y anunció que ya no habrá calificaciones en escala nacional.

"Las calificaciones de Pemex reflejan el vínculo moderado de la compañía con la calidad crediticia de México", señaló la agencia.

Agregó que la calificación 'BB-' se debe por su débil Perfil Crediticio Independiente (SCP), que es proporcional de 'CCC-'.

Señaló que el perfil en solitario es señal de elevada y creciente nivel de apalancamiento, una flexibilidad limitada, además de alta carga fiscal y las altas inversiones de la empresa para mantener producción y reservas.

Aseveró que, en el corto plazo Pemex necesitará un apoyo gubernamental significativo.